



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Juegos infantiles.

—¡Mientes tú! ¿Dónde estabas tú?

—¡Mientes tú! ¿Dónde estabas tú?

—¡Miente usted!... Y así hasta el infinito.

Ciertamente, durante los años de la niñez, dichos entretenimientos están justificados, pero en la edad madura, tanto en los individuos, como en los pueblos, resultan fuera de tiempo y lugar.

✽ ✽ ✽

El general García Tuñón, con un pie en la escala del avión que lo condujo hace días a Miami, formuló unas declaraciones que causaron sorpresa.

Emplazado por su jefe político desde la ciudad floridana, desmintió tales aseveraciones, producto solamente de la coacción que se ejerció sobre él.

Pocas horas después, el ex jefe del SIM manifestó que eran inciertas semejantes afirmaciones.

Y no sabemos si a estas horas ya se haya asegurado que fué nuevamente coaccionado, esta vez, por los delegados del antiguo Meneito reformado, lo que desde luego puede ocasionar que al volver a sincerarse, se descubra otra coacción más por parte del representante del régimen en la urbe sureña.

Como es natural, de toda esta prueba, García Tuñón saldrá como un chicle ampliamente usado. Y es que con determinados generalatos sucede igual que con el dinero: que cuando se alcanza fácilmente, después se le concede poca importancia.

✽ ✽ ✽

Desde Oslo, capital de Noruega, comunican que este año ha quedado desierto el Premio Nobel de la Paz.

He ahí un fallo acertado, pero ¡qué duro se nos antoja para la Humanidad doliente!

✽ ✽ ✽

El Ministro de Gobernación, Santiaguito Rey, ha ordenado la clausura del cabaret "Montmar-

tre", lo cual es considerado por muchos como una medida arbitraria e ilegal.

Pero no olvidemos que Cuba es el país de los viceversas y por eso no es de extrañar que en una república que se dice democrática, un Rey sea quien ordene y mande.

✽ ✽ ✽

Indiscutiblemente hasta los pueblos que aparecen mejor preparados en el aspecto cívico, como sucede en los Estados Unidos, se muestran caudillistas.

No otra cosa significa el triunfo de un hombre: Eisenhower, sobreponiéndose a la débil fuerza electoral del partido a que pertenece y que en estos comicios del pasado martes perdió la mayoría en ambos cuerpos legislativos.

Tal coyuntura le ofrece al héroe de Normandía un problema grave, como es el de tener que gobernar con un Congreso que dominado por sus adversarios políticos, con la agravante de que en Norte América no existe Renta de Lotería, ni un teléfono directo desde la Casa Blanca al Capitolio para que por él se cumunique un Mr. Sunday Morals of Castle.

✽ ✽ ✽

El Ministro de Hacienda, Justo García Rayneri, ha declarado que por ahora no se puede restituirle a los empleados el préstamo del cinco por ciento de su sueldo que le habían quitado con la promesa de ser abonado cuando las condiciones del Tesoro mejoraran.

De lo cual deducen los humildes burócratas una de estas dos cosas: que es incierto ese supe-rávit de que se está haciendo alarde o el Estado es un tramposo que ni toma chocolate, ni paga lo que debe.

✽ ✽ ✽

Katina Ranieri, la estelar cancionera italiana que nos visitara recientemente, al anunciar su matrimonio, ha dicho que se va a casar con un famoso músico, el mejor arreglista del mundo.

¡Caramba! ¿Y qué arreglos necesita Katina que le hagan?